

ご挨拶

平素はデイホールきらりをご利用いただき、誠にありがとうございます。

きらりは、先月5月9日で8周年を迎えることが出来ました。これもひとえに利用者の皆様の笑顔とご家族様のご支援のお力添えがあつての事と存じます。また関係事業所様や地域の皆様にも多くのご理解とご支援を頂きました。厚く御礼申し上げます。

さて、平成から令和の年号に替わり早一か月、令和の響きにも慣れて来た頃なのではないでしょうか。今年のゴールデンウィークは初めての10連休となり、どこも混雑で大変の様でした。若い人の中には、働きたいのに仕事が休みで、その分収入が減少するので困るとか、サービス業の母親の方々は、赤ちゃんを預ける保育園も休みで困る、という様なお話しも・・・。長いお休みも楽しい事ばかりではない様でした。皆様はどのようにお考えでしょうか？

季節の変わり目、体調管理に気を付けてお過ごしくださいますようお願い申し上げます。

デイホールきらり
施設長 枝尾 憲承

5月活動報告・・・

・・・きらり8周年感謝ゲーム

5月6日(月)～11日(土)に、きらりが8周年を迎えられた事を感謝し、きらり通貨で皆さんに還元したいという事で、ひも引きゲームとカジノをイベントルールにて実施しました。

皆さん、いっぱい稼げましたでしょうか？

職員一同、感謝の気持ちでいっぱいです！

6月行事予定・・・

○防災総合訓練○

6月25日(火)、14時～15時に実施致します。

万が一の時に備え、きらりでは毎年2回避難訓練を行なっています。実践方式で避難経路や身の守り方等を皆さんで確認しながら行います。

※当日は、麻雀・カラオケなど通常の午後の活動はお休みとなりますので、ご了承くださいませ。

楽しいお買い物ものツアー参加者募集中

6月にご希望者対象に少人数で日の出イオンモールに買い物ツアーに出かけます！

☆参加費:きらり通貨 30万キラリ

※ 店内でのお買い物代金は、現金をご持参頂き、各自でご精算となります。

そのため、ツアーへのご参加は、ご自身で現金管理が出来る方に限らせていただきます。

*参加のお申し込み・問合せは、担当スタッフ・・・「横溝・中村」までお願いします。



最近、利用者様同士の飴や品物のやり取りが大変目立っております。

きらりでは、利用者様同士の物のやり取りは事故やトラブルにつながる事が多いことから、一切禁止させて頂いております。

例えば

- ・飴玉をあげたら、のどを詰まらせて、窒息してしまった。
- ・医師の指示でタバコ禁止の方にタバコを渡し喫煙させてしまい、呼吸困難になった。
- ・頼まれて物を買ってきて又は作ってきてあげたが、代金を支払ってもらえない
- ・一回やり取りしたら、その後もずっと頼まれて、やめたくてもやめられない。
- ・家族の確認をとらずに、家のものを持ち出し、あげてしまった。

..... などなど

親切心で、気軽な気持ちで行っていることが、思わぬ事故やトラブルになった時のことを考えて頂きたいです。特に職員の見えないところでのやり取りは本当に危険ですので、何卒、ご理解、ご協力頂きます様お願い申し上げます。

